

Unsere Beobachtungen und Erfahrungen

Andere Krisen wurden in den Medien weniger repräsentiert bzw. vernachlässigt

Die Berichterstattung über die Pandemie war wenig ausgeglichen und vielseitig

Die Unterstützung, auch finanzielle Unterstützung, war während des Homeschooling ungenügend

Unstrukturiertes und zum Teil unklares Informationsangebot über neu beschlossene Maßnahmen

Die Menschen wurden zum Teil sozial inkompetenter und sozial vorsichtiger

Die mentale Gesundheit der Menschen hat sich verschlechtert

Die Anzahl der psychischen und körperlichen Krankheiten ist gestiegen

Politische Maßnahmen waren in ihrer Härte zum Teil nicht gerechtfertigt und übertrieben

Freizeitangebote haben gelitten, viele Vereine sind finanziell zugrunde gegangen



Unsere Forderungen

Mehr Therapieplätze sowie Beratungs- und Hilfsangebote

Zielgerichtete Unterstützung für Long-COVID-Patienten

Stärkere finanzielle Unterstützung von Vereinen, die besonders unter der Pandemie gelitten haben

Zielgerichtete wirtschaftliche Entlastungspakete, vor allem für Menschen, welche darauf angewiesen sind

Bessere Verwendung von Steuergeldern und größere Transparenz über Ausgaben dieser

Höherer Mindestlohn, vor allem für soziale Berufe

Bereitstellung von benötigten Hilfsmitteln zum Lernen für zu Hause, vor allem elektronische Geräte

Übersichtlichkeit, Klarheit und Verständlichkeit beschlossener Maßnahmen

